



LA SANGRE ES UNA ESPERANZA CONCRETA PARA MUCHOS PACIENTES.

## Hospital destaca labor de donantes de sangre

La donación de sangre es un acto que no se ve, pero se siente en cada vida salvada y en el marco del Día Mundial del Donante Altruista y Reiterado de Sangre, que se conmemora cada 14 de junio, el centro asistencial expresó su gratitud hacia quienes, con su generosidad, sostienen una parte vital del sistema.

Sergio Becerra, jefe de la Unidad de Medicina Transfusional del hospital, valoró profundamente el aporte de estos donantes. "Este día es una oportunidad para dar las gracias a cada persona que ha donado sangre. Muchos de ellos no saben a quién ayudan, pero lo

hacen igual. Esa generosidad anónima permite salvar vidas todos los días", afirmó. Además, Becerra subrayó un desafío propio de Ñuble: "Ñuble es la segunda región con mayor número de comunas y con una alta ruralidad, por este motivo necesitamos resaltar la donación de sangre en estos lugares, mediante campañas móviles, organizadas en distintas instituciones públicas, de salud y educación", señaló.

El servicio de donación de sangre del hospital se encuentra en el segundo nivel de la Unidad de Emergencia y atiende de lunes a viernes, entre las 8:00 y 14:30 horas. 